

L'œil de la Mangouste

Carnets d'un observateur sur T-6 en Kabylie

Francis MARC


Skyshef.eu



L'œil de la Mangouste

Carnets d'un observateur sur T-6 en Kabylie

Francis Marc

Il y a 60 ans la « guerre » d'Algérie perdue, le service est à 27 mois. Pour ne pas subir et choisir sa voie, avant ses 20 ans l'auteur s'éloigne de sa fiancée et devance l'appel. Soutenu par ses lettres il réussit le concours des EOR, devient aspirant puis reçoit une formation de personnel navigant.

Il décrit la vie de lieutenant en escadrille aux quatre coins du Nord-Constantinois, là où c'était le plus « chaud », avec 283 missions opérationnelles à forte dose d'adrénaline comme observateur sur T-6, avion mythique ; ses frasques ; ses rencontres ; ses détachements auprès de PCs des Opérations du plan Challe ; un hélicoptage dans les Aurès avec le 2ème REP ; les événements historiques vécus : semaine des barricades, de Gaulle en tournée des popotes, putsch des généraux.

Au cours de l'unique permission réglementaire c'est enfin le mariage et sa femme revient avec lui en Algérie, d'où une baisse progressive de ses ardeurs guerrières, la prise de conscience d'être un tueur par procuration mais pas invulnérable, que cette guerre ne mènera à rien. Et des péripéties multiples jusqu'au jour même du retour.

Ce témoignage authentique du service militaire exceptionnel d'un appelé avec du répondant comporte des notes explicatives contemporaines et des photos personnelles d'époque.

Édition imprimée

212 pages

22€

Éditeur : Skyshef.eu